

Bolivianos se van a Asia para competir en robótica

Se trata de dos alumnos, de 12 años, del colegio Vida y Verdad, de La Paz



Adrián y Jacob, con su proyecto. Marco Tejada.

La Razón (Edición Impresa) / Aleja Cuevas / La Paz / 15 de septiembre de 2015

Jacob Apala y Adrián Tejada, de 1° de secundaria del colegio Vida y Verdad, son los dos niños bolivianos que irán a la competencia WRO (Olimpiada Mundial de Robótica, en inglés), que este año se realizará entre el 6 y el 8 de noviembre, en Qatar (Asia).

“Los chicos están muy contentos y emocionados”, expresó su entrenador Marco Tejada, quien explicó que los niños construyeron su robot con un kit de Lego. La WRO tiene como patrocinador a Lego, por lo que todos los retos deben ser resueltos por robots construidos con los elementos de esta compañía, dijo Tejada.

El proyecto de Jacob y Adrián clasificó entre ocho equipos de la competencia que organizó el Centro de Tecnología Aplicada (CTA). El reto fue construir un robot con capacidad para levantar objetos y trasladarlos. En el certamen mundial, el desafío será similar pero con mayor competencia; por ello, los niños alistan un nuevo aparato. Los padres realizarán actividades para recaudar fondos.